

@max\_prevot

# Et si demain c'était vous ?

La perte d'autonomie  
nous concerne tous.  
Son financement aussi.

Vieillesse, accident, maladie ou handicap :  
la perte d'autonomie peut nous arriver à tout moment.  
Les aides sont cruciales pour continuer à vivre chez soi  
et maintenir une qualité de vie. Le juste financement  
de ces aides sera-t-il assuré demain ?

**L'autonomie, c'est la liberté. Défendons-la.**

Avec le soutien  
de la



FÉDÉRATION  
WALLONIE-BRUXELLES

Avec le soutien de  
la



Wallonie

[alteoasbl.be](http://alteoasbl.be)

